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 الرتبــــــــــــة الـــــــــــــــــــصفة أعضاء اللجنة
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 شكر

 

رسول الله والصلاة والسلام علىالحمد لله والشكر لله   

  "جاوي حورية" ة الفاضلةأتقدم بجزيل الشكر والعرفان إلى الأستاذ

  الإشراف على هذا العمل اعلى قبوله

القيمة اومساعدته اوعلى توجيهاته  

 ضاء لجنة المناقشةأع إلى موصول كل الشكر

 شرفوا عليناأنا الكرام الذين تكل أساتذ كما أتقدم بجزيل الشكر إلى
 كل من ساهم من قريب أو بعيد في إنجازو  خلال مسارنا الدراسي

 هذا العمل ولو بالكلمة الطيبة

 



 إهداء
 

آله وخلقه ومن إقتفى العظيم بخلقه وكفى والصلاة والسلام على الحبيب المصطفى وعلى الحمد لله 

 أما بعد:أثرهم بحسن وثبات وحفى، 

ساترنا وهادينا أجمعين، ومن بعده إلى أهدي ثمرة جهدي وحياتي الدراسية هذه لرب العالمين 

 صلى الله عليه وسلمشفيعنا رسوله الكريم 

 والوعاء الذي حواني أمي أطال الله في عمرها ومن ثم إلى مملكة الحنان

 إلى روح أبي الحبيب وكل من أتحسر لفراقهم

 شي عليها زوجي العزيز لطالما إرتشفت من ثغوره سلسبيلاإلى سندي وسمائي وأرضي التي أم

 إلى ورود البيت الكبير واصلوا روحي إخوتي وأخواتي، وكل أفراد عائلتي

 سنيإلى كل براعم بيت السعادة أتمنى لهم أعلى درجات العلم والمستقبل ال

من علمني حرفا صرت له عبدا أساتذتي الكرام وأستاذتي المشرفة "جاوي حورية"  لهم إلى من قيل

 فإنني أنحني لهم في كل زمان ومكان بطاعة وإجلال

 وبينهم خلة أصحاب إلى كل من كان بيني

إلى كل من ساعدني في إنجاز هذا العمل، وإلى كل عمال ملحقة السوقر، إلى كل هؤلاء أرفع عملي 

 بتواضع وتقدير وإحترام مني لهم
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 ماهية التمييز العنصري وخطاب الكراهية

الآليات المستحدثة لقمع جريمتي التمييز العنصري وخطاب الكراهية في 

 القانون الدولي والتشريع الجزائري
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Abstract  

  Our study concluded that racial discrimination and hate speech are among the crimes that 

societies still suffer from across different times until our present era, and what can be deduced from 

our topic is that racial discrimination and hate speech are two crimes that complement each other. 

Discrimination is an inevitable result of hate speech and hate speech is the focus It is the basis for 

several criminal acts such as incitement to violence and racial discrimination. 

  Despite the existence of several conventions and treaties to curb these crimes, the world 

stands paralyzed despite all the arbitrary cases that are presented to it with all the ugly meanings of 

violating human rights without putting a break for these abuses. However, the Algerian legislator 

took a step forward by issuing Law 05/20, which bears in It includes ways to suppress racial 

discrimination and hate speech in Algeria, which will have a critical role in curbing these crimes if 

its content is activated on the ground.. 

Keywords: Racial discrimination, Hate speech, Law No. 05/20. 

 


